
 

 

 

 

 

教育後援会総会 
 ５月２８日（土）に後援会の総会が行われました。 

盛谷会長 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福田校長 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

呉港高等学校 

教育後援会だより 
平成 28 年 7月 ９日 教育後援会広報部 第 99号 

 

盛谷会長はこの春、お子さんのご卒業に伴い

後援会を去られます。寂しくなります… 

今の時代は携帯電話がありますが、昔は

彼女と連絡を取るのも一苦労でした。お父

さんが出ようものなら…。先生方も頷いて

おられますねぇ…というお話から始まりま

した。 

校長先生はいつも、ためになるお話を

聞きやすい言葉でして下さいます。 

執行部役員による 

・平成２７年度 事業報告及び決算報告 

・バザー決算報告 

・監査報告 

…以上が報告され、 

拍手をもって承認されました。 

平成２７年度の常任委員の

各部 部長・副部長さんたち 

（欠席の場合は代理の方） 

この１年、 

ありがとうございました。 

設備品寄贈報告 

昨年度は教育後援会から学校に「下駄箱」を

寄贈しました。 

（写真は目録進呈の際のもの） 

 



◇新役員、常任委員、 
クラス委員の承認および紹介 

◇２８年度事業計画案及び会計予算案審議 
 

 

 

 

 

◇教育後援会役員表彰及び感謝状贈呈 

執行部・常任委員を務めて下さった旧役員さん達に福田校長より感謝状が贈られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←川﨑新会長   ↑新執行部のみなさん 

←新常任委員の 

各部部長・副部長の

みなさん 

（欠席の場合は 

代理の方） 

←前教育後援会会長 

盛谷さん 

執行部前副会長→ 

佐々木さん 

←執行部前副会長 

田邉さん 

執行部前書記→ 

石井さん 

←広報部前部長 

矢口さん 
 

（卒業後、呉港ロスになりました。との事でしたが、その後

いかがお過ごしでしょうか？ 

ご覧の通り、前部長の出来には遠く及びませんが、みんなで

力を合わせて「後援会だより」を作っていきますね！） 

退任される役員さん一人ひとりが一様に

「後援会活動の中で素敵な仲間と出逢え、

かけがえのない時を過ごす事ができました」

と あいさつされていました。 

役員のみなさん。大変お世話になりまし

た。楽しい思い出を有難うございました。

ＯＢとなられましても、これからもご支援

宜しくお願い致します。 

大勢の保護者の

みなさんにご参加

いただきました。 



クラス役員初顔合わせ 
６月１７日（金）教育後援会 常任委員会において、クラス役員 

（育成・生活・広報）初顔合わせが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分科会 
その後、各部に分かれて活動内容の説明を行いました。 

スムーズに情報を伝えるため各部で連絡網を作りました。 

 

生活部 
 

 

 

 

 

 

 

育成部 
 

 

 

 

 

 

 

広報部 
 

 

 

 

 

 

 

１年間、宜しくお願い致します。 

川﨑会長のあいさつ、続いて、 

新役員及びクラス役員自己紹介が

行われました。 

本年度のクラス役員のみなさん 

（お忙しい中、有難うございます。） 


